

<b>Medio</b>	La Nación.cl
<b>Fecha</b>	6-6-2014
<b>Mención</b>	Secundarios intentan interrumpir diálogo por Reforma Educacional. Mención al Rector de la UAH.

Inicio » País » Educación

12:54 | ENVIAR | IMPRIMIR

## SECUNDARIOS INTENTAN INTERRUMPIR DIÁLOGO POR REFORMA EDUCACIONAL



Estudiantes realizaron una protesta exprés en el Centro Gabriela Mistral donde se desarrollaba este viernes una masiva jornada de trabajo, en el marco del proceso de participación ciudadana a que convocó el Mineduc para analizar la reforma. Ministro Eyzaguirre inauguró el encuentro y deseó que dicha instancia fuera un "debate inspirador".

Viernes 6 de junio de 2014 | por Patricia Schüller G. Publicado por: P.Sch. - Foto: Patricia Schüller G. + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

Al mediodía de este viernes, cuando se realizaba el **primer diálogo** de los distintos actores de la educación por la reforma en la **Biblioteca del Centro Gabriela Mistral (GAM)**, en el marco del **plan de participación ciudadana** que fue lanzado en esta jornada por el **Mineduc**, un grupo de secundarios intentó acceder a esta sala, ubicada en el 3° lugar, lo que fue frustrado por los guardias del recinto.

Los alumnos, entre que se encontraban estudiantes de colegios que se encuentran movilizados en Santiago, como el **Instituto Nacional** e **INBA**, desplegaron un lienzo y acusaron la falta de respuestas por parte de la **alcaldesa Carolina Tohá** a sus demandas internas y criticaron al ministro Eyzaguirre por el envió de los proyectos de ley escolar sin discusión con la comunidad estudiantil.

Cerca de un centenar de personas, representantes de diferentes organizaciones ligadas con la educación, se dieron cita en el GAM respondiendo a la convocatoria que hiciera el Mineduc en este espacio de participación ciudadana.

Entre ellos se encontraban el vicepresidente ejecutivo del Consejo de Rectores (Cruch), Juan Manuel Zolezzi; el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes; el presidente del Colegio de Profesores, Jaime Gajardo; la presidenta de la FECH, Melissa Sepúlveda y el diputado Giorgio Jackson, entre otros.

### **“DEBATE INSPIRADOR”**

El ministro Eyzaguirre dio el vamos a la jornada que se prolongaría por cerca de una hora y media. “Es emocionante y muy entusiasmante” la respuesta a la convocatoria, según manifestó.

El titular de Educación sostuvo que esperaba que éste fuera “un debate inspirador”. Al terminar su alocución, en los que reiteró la finalidad de la reforma educacional –educación gratuita y de calidad– planteó que si no se lograba “un diálogo efectivo” y alcanzar un consenso, respecto a la iniciativa, se fracasaría en el objetivo de impulsar esta reforma.

### **PROCESO**

El proceso de participación ciudadana comprende tres instancias de participación: **diálogos ciudadanos, temáticos y técnicos.**

#### **• Temáticos:**

La idea es que los distintos actores puedan plantear e intercambiar propuestas y contenidos a las distintas reformas y que puedan conocer sus propuestas para buscar puntos de convergencias y síntesis.

#### **• Ciudadanos:**

Corresponde a diálogos entre la ciudadanía para identificar, reflexionar y robustecer la estructura de principios y valores que le dan sentido a la reforma. Estos diálogos se desarrollarán en las 53 capitales provinciales incluyendo a toda la sociedad civil.

#### **• Técnicos:**

Consideran la participación de académicos, centros de pensamiento, organizaciones de la sociedad civil y otros. Estas reuniones se agendarán y el único requisito es que presenten propuestas o documentos de parte de los actores interesados.

